

New York, Mayo 15 1977
(Sunes).

Mi queridísimo hijo:

Stabo de leer tu carta en fecha del día diez, y llegó en la postal de las Madres. La postal me emocionó mucho cuando la lei y saber el pro control que tengo de mis emociones.

Me alegra saber que sigues bien y Jlio quiera que sea como mi caso, nunca tiene ninguna dieta, la que siempre está fastidiada es Nequita, pero ella coje infección en el riñón muy a menudo.

Mi hijo tu carta muy gozosa, eh! Me alegró no cambiar tu carácter y sobrelevar la situación muy bien.

Pasé el día de las Madres bien en casa de Ana Esther y Hedo nos llevó a comer por la tarde al restaurant Beruánder; pero pensé mucho en vos dos y los recordé en forma especial porque ese día tu siempre me sacabas a comer; allí precisamente fuimos un día y que iba Ignacio y sus hijos, y ~~Estela~~ Ceina, la llevamos en el sofá que era chiquitica. Los niños de Ignacio me llamaron por teléfono por la noche. Me hicieron mis regalitos todos mis hijos, y la "ruiva agregada" que fué muy esplendida en su regalito y

Recibe todo el amor de tu madre, que te adora. Priscilla y Juana

muy cariñosa y expresiva en su postal. Hoy recibí tu postal, la de Silma, la de Eritá y el pirata; pobrecito, también me mandó una postal, por cierto igual a la tuya; parece que seas sue para las cárceles.

Fijate ese muchacho me llamaba todas las semanas para saber de Vds, lo vió que Horacio que me llamó por las noches y pregunta y te manda saludos.

La secretaria de Oscar, Carmita es Panto riquera. Simpatiza mucho en los cabare. Neita le llevó una carta de las que hicieron pidiendo contribución y le mandó a H. Esther \$ 56.00. Se dijo a Neita que pensaba más adelante mandar más, Neita ha repartido varias cartas y ha recogido como 66 o 70 para yo se los dé Ana. También contribuyó un cabare amigo de ella, que te escribió, se llama Iván Boris.

Este señor está loco con el nacionalismo de Vds, después que Neita, le dió a leer los estatutos, y sacó copia y mandó a encuadernar. Sacó una foto de Vds que dice Neita que está magnífica por la que salió en el Nacionalista. Me escribió porque quiere pertenecer al movimiento, pero yo le dije que había que esperar, que por ahora no se estaba haciendo nuevos miembros.

Bueno mi hijo, espero sigas bien y tengo ganas de saber algo concreto de todo. Cariño y besos de Silvia y Rey.